

# DER NEUE TAG

NR. 96 | DONNERSTAG, 27. APRIL 2023

Oberpfälzischer Kurier Weiden

WWW.ONETZ.DE | 2,90 EURO

## Meier führt Weidener Siedlergemeinschaften auch im Jubiläumsjahr

Weiden. (kzr) „Für den Dachverband der Weidener Siedlergemeinschaften beginnt eine neue Zeitrechnung. Zum einen ist der Verband heuer 50 Jahre alt, zudem firmiert er jetzt als eingetragener Verein (e.V).“ Das sagte Vorsitzender Hans-Jürgen Meier in der Jahreshauptversammlung im Siedlerheim der Siedlergemeinschaft Moosfurt. Zugleich fanden Neuwahlen statt.

Der Berichtszeitraum und Rückblick erstreckte sich über drei Jahre. Noch 2019 fand nach einem Grillfest eine Infoveranstaltung über Steuer und Vereine statt, ein Ausflug ins bayrische Museum in Regensburg beendet das Geschäftsjahr. Dann kam Corona. Die Neufassung der Satzung musste auf heuer verschoben werden. Als im Vorjahr das Vereinsleben wieder aufflackerte, hatte sich die Weidener Siedlergemeinschaft einen Beamer angeschafft. Es gab ein Grillfest im Siedlerheim, und Vorsitzender Heiner

Vierling stellte den Heimatring vor. Gut angenommen wurde zu Jahresbeginn eine Stadtführung mit Fackeln. Der Mitgliederbestand stieg auf 2402 Mitglieder.

Mit dem Beschluss der neuen Satzung trete der Zusammenschluss als eingetragener Verein auf, sagte zweiter Vorsitzender Gerhard Götz. Meier dankte ihm für die Arbeit im Vorfeld. Er habe sich um die Aufstellung der Satzung, die Durchführung und Abwicklung bis zum Vortrag bei der Hauptversammlung um die Satzung intensiv bemüht.

Vorsitzender bleibt Hans-Jürgen Meier und Stellvertreter Gerhard Götz. Die Kassengeschäfte führt Luise Amschl, die Protokolle schreibt Kemal Koupaoglou. Als Kassenprüfer fungieren Hermann Magerl und Erich Bäumler. Als Delegierte zum Heimatring wurde Gisela Chacon ernannt, als Bezirksverbandsdelegierte gehen Gerhard



Seit 50 Jahren sind die Weidener Siedlergemeinschaften in einem Dachverband zusammengeschlossen. Der Vorstand wurde neu gewählt. Sitzend von links: Vorsitzender Hans-Jürgen Meier, Schriftführer Kemal Koupaoglou, Kassiererin Luise Amschl, zweiter Vorsitzender Gerhard Götz, dahinter der Ausschuss. Bild: R. Kreuzer

Götz und Edi Nickl. Im Sommer gibt es eine Informationsveranstaltung des Bezirks über die Mitglie-

derverwaltung, die gänzlich dort geführt wird. Zudem wird das 50-jährige Bestehen gefeiert.